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会議録  

会 議 名 平成 2７年度 緒川新田児童館運営委員会  

開 催 日 時 平成 28 年 2 月 3 日（水） 午前 10 時～11 時 30 分 

開 催 場 所 緒川新田児童館  児童クラブ室  

出 席 者 

緒川新田区長、卯ノ里小学校校長、主任児童委員、民生・児童委

員地区会長、老人クラブ会長、児童クラブ保護者代表 

事務局…児童課長、児童課長補佐、児童課主事、緒川新田児童

館長  

議 題 平成 27 年度児童館活動状況、平成 28 年度児童館活動計画他  

非公開の理由  

概 要 

１ 挨拶  

児童課長 挨拶 

区長     挨拶 

   

＊参加者の自己紹介  

小学校校長 自己紹介  

 主任児童委員  自己紹介  

 民生・児童委員地区会長  自己紹介 

 老人クラブ会長  自己紹介  

 児童クラブ代表  自己紹介  

 

 

２ 議題  

（１） 平成 27 年度児童館活動状況について 

・事務局が資料に沿って説明。 

今後、母親クラブの存在をもっと知ってもらう、地域の方  

との交流、利益を得るためにコミュニティまつりに参加をさせ 

てもらいたい。 

 委員：来年度のコミュニティの開催地が西部中学校の予

定のため、広く使うことは難しいが、前向きに検討してい

く。 

（２） 平成 28 年度児童館活動計画について 

（３） その他  

事務局から資料に沿って説明後、質疑応答および意見交

換を行う。 

   委員 

    ・卯ノ里小学校の児童が児童クラブでお世話になっている。児



2 

 

童館との情報交換をもっと行っていけたらと思う。 

    ・７月の児童館まつりのボランティアに５・６年生に声を掛けても

らうと手伝うことができると思う。中学生は、この時期、県大会

に向けて忙しい。 

    

    ・児童館でいろいろな工作をしてくるが、どこの児童館でもある

のか。 

    事務局：他の児童館でもそれぞれ考えて行っている。 

   事務局：地域ごとにいろいろな事を取り入れている。緒川児

童館では、木工を行っている。児童館は、乳児か

ら高齢者の方まで利用できる。高齢者の方の中

には、奥さん以外何日もしゃべったことがない方

もいる。そういう方にもボランティアを依頼するの

はどうか。また、４月から、乳幼児の親子のひきこ

もり防止と施設利用への誘いを目的とした「ブック

スタート」が行われる。職員が保健センターへ出

向きちらし等を配ったりもしていく予定。 

   事務局：児童館がまだまだ周知されていない。ＰＲについて

話しを聞いた時に、インターネットの普及でなんで

も調べられるようになってきたため（ライン・ＳＮＳも

含め）、記憶に残るものではなくいかに感動・共感

してもらえるかが必要と言っていた。紙面だけでな

く、課長の話しにもあったように現地にも出向いて

ＰＲ（学校放送等）いてくことも考えていかないとい

けないと思った。 

   委員：小学校は、ブログを出しているが、個人情報にはとても

気をつかっている。写真を載せるとより情報が伝

えやすいが難しい。ＳＮＳやインターネットも情報

が伝わるのは速いが、危険も多い。 

事務局 

 ・アフタースクールは、児童クラブと両方登録するのは良いが、 

 同日に両方利用することはできない。４月から利用に不備がな 

 いよう連携をとっていく。 

   委員：以前いた小学校で、児童クラブとＦＡＸで出欠席のやり

とりをしていた。何かあってからではいけないの

で、検討したい。 

   事務局：学校業務に負担にならいよう検討してもらう。 
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   委員  

    ・今後の児童館の施設はどうなるのか。 

      事務局：施設自体はなくさない。老人クラブ、コニュニティの

会議・行事等、もっと大人が使用できる施設になるとよいと考

える。そのためには、児童館という名前を変えることも可能。 

      もし、小学校に児童クラブが移行しても児童課が担当する。

小学校に移行すると、子どもが児童クラブとアフタースクール

を選択して使用することができる。施設整備等地区ごとで変わ

ってくるので、運営を検討していかなくてはならない。 

      小学校校長：なかなかイメージがわかないが、校長会で話し

ていく。 

 事務局  

・貴重な意見をいただいたお礼。今後のよりよい運営をめざして

いきたいことを伝え、今後とも協力をお願いする。 

備 考 

 

母親クラブ会長欠席のため、後日報告。 

児童館の生活・活動、ひよこの日・こっこの日・はなはなベビーの活

動の様子を写真で見てもらった。 

 


